

AU-KONSORTIUM

Tief bewegt nehmen wir Abschied von

Philippe G. Keller-Schaad

28. August 1951 – 7. Dezember 2016

Wir trauern um einen engagierten, loyalen, hilfsbereiten und herzenguten Menschen, Genossenschafter und Freund. Philippe hat zusammen mit seiner Frau Ruth den Landgasthof Halbinsel Au seit dem 1. Februar 1989 mit grossem Einsatz und Engagement geführt. Dabei hat er unseren Restaurations- und Hotelbetrieb weit über die Region hinaus bekannt gemacht. Dafür sind wir ihm zu grossem Dank verpflichtet.

Wir werden Philippe immer als liebenswürdigen Menschen und vertrauensvollen Partner in allerbesten Erinnerung behalten. Seiner Ehefrau und seinen Angehörigen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tief empfundenes Beileid.

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, den 14. Dezember 2016 um 14.00 Uhr im Landgasthof Halbinsel Au statt.

Im Sinne von Philippe unterstützen wir die Schweizerische Nierenstiftung,
IBAN CH22 0900 0000 6038 5443 2, BIC: POFICHBEXX

Traueradresse: Familie Keller-Schaad, Seestrasse 32a, 8806 Bäch/SZ